
Ensuès, le 14 novembre 2011

Monsieur le Maire
avenue du Général Monsabert
13820 ENSUES LA REDONNE

Monsieur le Maire,

Suite à  l'assemblée générale du CIQ de samedi dernier à laquelle vous avez bien voulu participer 
ainsi que deux de vos adjoints, vous avez proposé, et je vous en remercie, que le CIQ vous fasse 
remonter un positionnement sur plusieurs projets :

1/ Concernant  la réfection des trottoirs le long des 3 promenades, le CIQ reste très attentif à la 
poursuite des travaux compte tenu de l'état actuel déplorable du revêtement. Vous annoncez comme 
objectif la réfection totale en 2013. Le CIQ est satisfait de cet engagement et en prend bonne note. 
Le sens de démarrage des travaux est moins important, cependant à la vue de l'état des trottoirs, le 
CIQ propose de les orienter en premier sur la promenade de Chantegrive.

2/  Pour  répondre  aux  demandes  répétées  de  riverains  qui  dénoncent  une  vitesse  excessive  de 
nombreux  automobilistes,  vous  proposez  l'installation  de  ralentisseurs sur  le  haut  des 
promenades. Vous interrogez le CIQ sur les emplacements pour qu'ils soient efficaces et acceptés. 
En première réflexion, le CIQ propose pour la promenade de Chantegrive qu'il soit situé au droit du 
transformateur  RTE et  pour la promenade des flamants  roses en amont de l'intersection avec l' 
impasse des colverts.

3/ Vous annoncez une régénération des segments de haies et de  jardinières mal en point. C'est 
une opération nécessaire et attendue pour l'image du quartier. L'idée avancée est de replanter avec 
d'autres espèces différentes de l’existante. Le CIQ vous conforte dans cette idée notamment pour les 
haies, l'expérience montrant que les éleagnus x ebbingei poussent trop vite nécessitant des tailles 
répétées et fréquentes pour obtenir un aspect entretenu. Vous proposez d'associer le CIQ au choix 
d'une nouvelle espèce de remplacement, nous acceptons volontiers. Au cours de la réunion, il est 
proposé le pittosporum tobira. Pour en avoir dans mon jardin, une seule période de forte pousse, 
mais malgré tout je n'y suis pas favorable, car ils sont sensibles aux parasites, ont le bois fragile et il 
difficile d'avoir un aspect taillé uniforme.  Parmi les propositions que le CIQ pourrait faire, il  y 
aurait  le  Photinia  x  fraseri  'Red  Robin'  moins  fragile,  une  seule  période  de  pousse,  floraison 
abondante et jeunes pousses rouges verdissant ensuite. Nous pourrions rencontrer le prestataire pour 
échanger sur le meilleur choix.



Toujours au cours de cette réunion d'AG, le CIQ propose à  la municipalité plusieurs idées :

1/ Suite à la visite annuelle du Domaine avec la municipalité, le CIQ a mené une consultation des  
riverains  impasse  des  mésanges  sur  l'idée  d'aménager  des  places  de  parking  à  l'endroit  où  le 
stationnement se fait depuis des années de façon anarchique sur un espace vert.  Le CIQ propose 
donc à la municipalité de lancer un début d'étude sur la faisabilité technique.

2/ Le CIQ depuis des années est interpellé sur les opérations de nettoyage entrepris sur le Domaine 
soit par la CUMPM, soit par la commune. En effet celles-ci peuvent laisser apparaître des processus 
étranges aux yeux des riverains, Ne connaissant pas les dispositifs de nettoiement en pratique sur 
le  quartier,  nous ne  pouvons pas  répondre  sur  le  pourquoi  du comment.  Le  CIQ propose  à  la 
municipalité d'échanger sur ces dispositifs , pour une meilleure compréhension et une collaboration 
pour chercher à les améliorer par des retours de terrain.

5/ Enfin,  dans un esprit de développer les échanges et les rencontres,  le CIQ a retenu du débat de 
2010 sur le PLU, l'idée d'un potager collectif sur le Domaine. Sans présager de l'intérêt réel des 
riverains qu'il faudra qualifier au moyen d'une consultation,  le CIQ souhaite que la municipalité 
regarde sa faisabilité notamment foncière.

En espérant avoir répondu à vos attentes et restant à votre écoute,

Veuillez accepter, Monsieur le Maire, mes salutations respectueuses.

Le Président

Christophe GLORIAN


